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◆会長挨拶（野澤誠治 会長） 

 
皆様 こんばんは。 

本日は、米山奨学生デリラバさんが来られています。

今月が最後の月となります。後ほど、卓話を頂きますの

でよろしくお願いいたします。 

今日の会長挨拶は、米山梅吉さんの言葉を紹介させて

頂きます。これは、米山梅吉さんが昭和 4年 2月にラジ

オで話された言葉です。（91年前） 

『ロータリーは日本の風土によく適合していましたから、

健全に順調に発展して既に東京・大阪・名古屋・神戸・

京都・横浜・京城（今のソウル）・大連を合わせて八ク

ラブが誕生して、遠からず奉天（満州国の瀋陽市）にも

誕生しようとしています。 

この発展は、ロータリーの理念が、政治・宗教・人種・

国境を越えて、世界の実業人職業人がサーヴィス、すな

わち奉仕の理念を基準として、郷土や自国を愛する市民

として活動するばかりではなく、友愛の心をもって相互

理解を推進し国際平和を実現しようという公平無私の友

誼観念から始まっていますので、その考え方のもとに手

を取り合っているからに外なりません』 日本のロータ

リークラブ 100年目だからこそ原点を学べば良いと思っ

ています。 

ロータリーの会長は勉強に成ります。本日もよろしくお

願いいたします。 

 

◆幹事報告   

（藤本和久 幹事） 

8/28 熊本・福岡災害義援金 

2件分の振込について、皆様 

から頂きました。 

 

合計金額の 52000円は、26000円ずつを熊本と福岡に送

金させていただきます。 

9/1 新型コロナウイルス感染症に関する友事務所対応

の件についてのご案内が届く。9月 1日以降も引き続き

同じ対策で運営いたします。 

9/1 「日本事務局在宅勤務」 延長のお知らせが届く。9

月 30日まで在宅勤務を延長させて頂きますのでお知ら

せ申し上げます。 

9/1  2020年9月 基本的教育と識字率向上月間｜リソ

ースのご案内が届く。 

9/1 国際ロータリー日本事務局経理室より 2020年 9月

RIレートのお知らせが届く。2020年 9月のロータリーレ

ートは、 １ドル＝106円です。 

 

◆プログラム 

2019 学年度米山記念奨学生 迪力熱吧 博力東     

（ﾃﾞｨﾘﾗﾊﾞ ﾎﾞﾘﾄﾞﾝ）さん (白山石川 RC) 

演 題  ｢収穫と希望」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆出席報告(西田直樹 委員長) 

● 出席率：  76.47％    

● 出席者：  26名 

/34名 

● 出席免除者：なし 

● メーキャップ：1名 

2020/8/30  

多田 茂 

地区米山記念奨学会カウンセラー研修会 

 

◆ニコニコボックスの発表(新陽一郎 委員長) 

野澤 誠治 会長  

ディリラバさん、本日の卓話 

ありがとうございました。 

新君、新しいニコニコ封筒 

素敵です。ガンバって下さい‼ 

応援しています！ 

藤本 和久 幹事 

ディリラバ・ボリドンさん、卓話ありがとうございまし

た。 

本日より、ﾆｺﾆｺ BOX封筒のデザインが変わりましたので、

ﾆｺﾆｺ BOXの活用をお願いします。 

武藤 一彦 

こんばんわ。毎日が病気と天災による不安な日々ですが

いかがお過ごしでしょうか。最近では台風も加わってき

ました。 

コロナの話題を一つ。子供はコロナにかかっても重症化

しないと言われています。また、コロナにかかる人数も

少ないです。最近の研究では、この理由は子供ではコロ

ナウィルスが肺に入り込みにくいためではないかとの事

です。便には沢山のウィルスが出ているそうです。不思

議です。 

永瀬 喜子 

ディリラバさん、本日は卓話をありがとうございまし

た！ 

暑すぎます。集中力ゼロ！皆さん運転などお互いに気を

つけましょうね！ 

小路 昌弘 

ディリラバ・ボリドンさん、卓話ありがとうございまし

た。米山記念奨学生は終了しますが、このご縁が永く続

くことを願います。多田カウンセラー、お疲れ様でした。 

織部 資子 

昨夜は綺麗な月夜でした。今日の夕方には大きな虹がか

かっていました。先日から、沖縄・九州には台風 9号、

週末は 10号が懸念されていますが、コロナを含め心配な

ことが全て虹の向こうに一気に飛んでいくことを願うば

かりです。 

委員長の顔入り封筒、良いですね。 

ディリラバさん、一年半ありがとうございました。今後

の活躍期待しています。 

松田 和仁 

残念ながら、観月会が中止となりました。楽しみにされ

ていた皆様方、お許しください。納涼会中止！観月会中

止！親睦予算、只今キャリーオーバーです。次回乞うご

期待！ 

中島 育子 

ディリラバさん、卓話ありがとうございました。これか

らも頑張って下さい。 

山本 篤 

一か月ぶりにギプスが外れました。やっと、右手で箸を

持ち食事が出来る様になりました。感謝です。 

木村 俊夫 

結婚記念日祝、ありがとうございます。19年になります。

良くついてきてくれたものだと思います。感謝。 

林 哲也 

おかげさまで、来週 47才になります。五十肩は未だ治

りません… 

お祝ありがとうございました。 

新 陽一郎 

ディリラバさん、卓話ありがとうございます。日本で多

くの収穫がありましたね。とても良かったです。 

ﾆｺﾆｺ BOX封筒を新しく作って頂きました。500枚作りま

した。毎週の例会で皆さん全員がニコニコ活用して頂け

ると今年度で使い切ることが出来ます。封筒が足らなけ

ればすぐに増刷しますので心配は要りません。よろしく

お願いします。見やすく、書きやすく、読みやすく、た

くさん入れやすくなりました。 

 

本日合計 20,500円    今年度累計 167,000円 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

2019学年度米山記念奨学生 迪力熱吧 博力東さん 

（ﾃﾞｨﾘﾗﾊﾞ ﾎﾞﾘﾄﾞﾝ） 

 

*** 例会場でのソーシャルディスタンスに 

ついてのお願い *** 
① ロータリーソングは声を出して歌わない事 

② 食事の時などマスクを外した時はなるべく会

話を慎む事 

③ 例会場内の換気の為、出入り口の扉を閉めない

で例会を行う事 

 

安全な例会をおこなうために是非ご協力の程よろ

しくお願いいたします。 


